

南魚沼市立総合支援学校 35

平成 27 年 11 月 13 日



2015 SCHOOL NEWS

〒949-6615 南魚沼市西泉田 47-2

☎025-773-3770

Mail sougoushien@minamiuonuma.ed.jp



新潟県立六日町高等学校 音楽部の皆さん。ありがとう！
明るく澄み切った歌声、素敵なステップ。元気をもらいました。



新潟県立八海高等学校 軽音楽同好会の皆さん。ありがとう！
初めて経験、ロックバンドの生ライブ。体が熱くなりました。



魚沼市立湯之谷中学校 合唱部の皆さん。ありがとう！
Nコン県大会奨励賞の合唱、迫力がありました。



塩沢中学校の皆さん。ありがとう！
「塩中商店」完売。大きな声で一緒にもりあげてくれました。

10月24日(土)オータムフェスタ開催。来校者約500名。大勢の皆様に支えられ素晴らしいお祭りになりました。

だから、私たちは前進できる。



湯沢・塩沢・六日町・大和商工会青年部の皆さん、ありがとう！
ポップコーン、わたあめ…ホントのお祭りみたいになりました。



まつえんどん様、Little 北海道様、魚沼倉友農園様、魚野の家様、ありがとうございます！
カフェテリアのお弁当、美味しいで全食完売になりました。



工房とんとん様、セルフこぶし工房様、友の家様、ありがとうございます！
玄関ロビーのマルシェは終日混雑、大にぎわいになりました。



だんぼの部屋、地域有志とPTAの皆さん、ありがとうございます！
リユース交換会では、出品数多く、ものすごい販売量になりました。

オータムフェスタのアルバムより



高等部「MSGラボ」授業の製品づくりを大勢の皆さんに体験していただきました。

高等部「MSGカフェ」図書館で展開するカフェを学校でした。終日行列が絶えませ



支援学校生、校歌編曲の音頭披露 南魚沼

南魚沼市西泉田の市立総合支援学校で24日、秋の文化祭「オータムフェスタ」がありました。校歌を盆踊りの曲のようにアレンジし、学校名の頭文字をついた「MSG音頭」を小学部の児童たちが初めて披露し、訪れた保護者や地域の人たち約100人から温かい拍手を受けていました。

学校ではアサガオやトウモロコシ、サツマイモ、ナスを育て、子どもたちが面倒を見ている。秋を迎えて収穫を祝う気持ちも込めて校歌を音頭に編曲し、太鼓などの練習を重ねてきた。

この日の本番では先生がトランペットを吹いて主旋律を奏で、その他の法被を着た児童たちが太鼓をたいて息の合ったところを見せ



ド演奏を子どもたちの前で披露した。2013年4月に開校した総合支援学校の「応援団」が地域に確実に広がっていることを実感させる一日だった。

(江川慎太郎)



中学部の器楽演奏

金管楽器を使った演奏は、「迫力がある」など好評をいただきました。

こちらがオータムフェスタで販売したローゼルのお弁当「越の鶴のローゼル弁当」！

「まつえんどん」様（みわ農園が経営するお弁当屋さん）謹製です。とっても美味しいのです。機会があればぜひどうぞ。



モア
モア・ビューアーで動画が見られます

南魚沼市の総合支援学校の中学生の生徒が20日、6月に植えた亞熱帯産の食用ハーブ「ローゼル」を収穫しました。24日に開かれる同校の「オータムフェスタ」では、収穫したローゼルを使った弁当が販売される。

ローゼルは東南アジアなどで栽培されるハーブで、クエン酸やミネラルを豊富に含む。同市の地域振興企画会社「インターワインド

ウ」が「南魚沼の新たな特産」と、同市の農場「みわ農園」に種を提供。苗木に育った後、同校の生徒が同農園の畑に100本を植えた。

苗木は約4ヶ月で高さ2mほどになり、生徒たちは自分の背よりも高く育った木から葉やピンクのつぼみを丁寧に摘み取った。

フェスタで販売する弁当も同農園がつくる。三輪弘和代表38は「ローゼルはほとんどの部分が食用にできる。天ぷらにする

育った「ローゼル」弁当に
南魚沼 総合支援学校生徒が収穫

ローゼルのつぼみや葉を収穫する総合支援学校中学部生徒=20日、南魚沼市大月

るか、赤い色素を生かしてご飯を彩るか、試作しながらレシピを考える」と話した。

「これがどんな料理になるのか想像つかない。楽しみだ」と話していた。

細川佳代子さんの講演会 地域の皆様にも公開いたします！

11月27日（金）、当校主管で、「平成27年度 新潟県特別支援学校知的障害教育研究会研修会（県特知研）」を開催します。県内から特別支援学校の教員と保護者、約150名が集まり、研修を深めます。

講演には、「NPO法人 勇気の翼インクルージョン2015」理事長の細川佳代子さんをお招きました。細川さんは、1994年「スペシャルオリンピックス日本」を設立。知的障がいのある人の自立と社会参加を日常的なスポーツを通して実現する活動を行っています。元首相細川護熙さんのご夫人でもあります。

この度、県特知研の会員でない一般の皆様にも、講演会のみ公開いたします。遠慮無く学校に足をお運びください。

テーマ：「インクルージョン～共生社会を目指して～」

日 時：11月27日（金）13:00～14:30

場 所：当校2F集会室

注 意：車で来校する場合は、近くの南魚沼消防本部裏手の駐車場をお使いください。当校駐車場は当日満車です。

